



Proposition d'engagement des Membres Euro-Toques France

La situation du **thon rouge Atlantique** (*Thunnus thynnus*) est particulièrement préoccupante. Ce grand poisson pélagique, capable de migrations trans-océaniques, symbolise la puissance du monde aquatique, mais aussi sa grande fragilité. Il peut atteindre 700 kg et vivre plusieurs dizaines d'années. Pourtant, il est très vulnérable en raison de sa faible productivité et de la facilité avec laquelle il peut être capturé, à cause de ses concentrations aisément détectables. Récemment, la **Commission européenne** a proposé aux pays de l'Union européenne que le thon rouge soit inscrit sur l'Annexe I de la Convention de l'ONU sur le commerce international des espèces de faune et de flore sauvages menacées d'extinction (**CITES**), ce qui induirait une interdiction mondiale du commerce de cette espèce, de façon temporaire. Menacée d'extinction, cette espèce n'est déjà plus commercialisée au sein de la Principauté de Monaco.

Afin de contribuer à la préservation de cette espèce en danger, les membres Euro-Toques France s'engagent à ne plus servir le thon rouge Atlantique et Méditerranée dès à présent.

**Merci de retourner de document à Euro-Toques France
F : 01 47 64 5070 / eurotoques@wanadoo.fr**

Nom :

Prénom :

Etablissement :

Date :

Signature